

Protected by PDF Anti-Copy Free
(Upgrade to Pro Version to Remove the Watermark)



22 de marzo de 2023

El señor SOLER MUR: Muchas gracias, señor presidente. Brevemente, creo que al final la realidad es tozuda y desmiente los datos y las afirmaciones que se vienen vertiendo por parte de quienes quieren ver una realidad extraordinariamente negativa. La realidad es que este país es un país interesante para invertir, un país donde siguen viniendo los principales sectores y empresas de la automoción a poner en marcha grandes instalaciones, como la gigafactoría de Sagunto y, por tanto, proyectos como ese, que se asientan en el territorio y que vienen en buena medida ligados a la acción y al respaldo del Gobierno de España. Son muchos por todo el país, como relataba el presidente también en su intervención ayer mismo en el Pleno del Congreso. El señor Figaredo dice que no se ha compensado la caída. Yo le he proporcionado unos datos de crecimiento económico, de la menor inflación respecto a la Unión Europea, y hay uno que es palmario y evidente y que al final es uno de los objetivos fundamentales de la economía y de la acción del Gobierno, que es generar las condiciones para que haya más gente trabajando y en mejores condiciones. Hoy tenemos el récord en este país de afiliados a la Seguridad Social, récord de la serie histórica del país. Hay más gente en España trabajando que nunca. ¿Cómo se puede decir que no hemos recuperado las cifras pre-COVID en la situación actual, si tenemos más personas trabajando en el sector de la industria y más personas con carácter general trabajando? No solo hay más personas trabajando, sino que tenemos más calidad en el empleo gracias a la reforma laboral, que hace que una de cada dos personas que trabajan en este país lo hagan con un contrato fijo, cuando anteriormente, con el Gobierno del Partido Popular, era una de cada diez la que tenía un contrato fijo en este país. Esa es la realidad. La realidad es que tenemos un Gobierno que tiene una serie de políticas dirigidas al asentamiento industrial, a la modernización industrial, a la reindustrialización del país, unas políticas que vienen evidentemente marcadas por un crecimiento constante en el presupuesto que, señora Idoia, se acaba gestionando. Siempre se buscan los datos peores a lo largo de la ejecución del año, pero normalmente en el año siguiente en curso a cada ejercicio económico se acaban ejecutando prácticamente todos los recursos presupuestarios del Ministerio de Industria y, por tanto, esta será una ocasión más. Siempre se acaban ejecutando la mayoría de las dotaciones económicas, y esa es una buena señal de la gestión que se realiza por parte del ministerio. ¿Que hay dificultades en el país? Por supuesto, siempre hay dificultades en el país y en los distintos sectores que se tienen que adaptar a distintas circunstancias económicas globales. Lo que hace el Gobierno es, de la mano de la Unión Europea, ir transformando y mejorando las condiciones. Yo creo que podemos estar satisfechos de la acción realizada y espero que el Gobierno y la Secretaría de Industria sigan en esa línea. Gracias.